
 

N°67 

De manera unánime directivos de las Universidades del Departamento ratifican 
a Óscar Domínguez como coordinador de la Mesa Rectoral Universitaria del 

Meta 

Villavicencio, 29 de agosto de 2013.  En reunión celebrada en la Universidad Santo 
Tomás, los 9 rectores que conforman la Mesa Rectoral Universitaria del Meta, 
ratificaron de manera unánime a Óscar Domínguez González, rector de Unillanos, 
como coordinador de este espacio de diálogo y construcción en temas sobre 
educación superior. 

Los directivos coincidieron con el Padre José Antonio Balaguera Cepeda, rector de la 
institución anfitriona, quien en el momento previo a la elección, planteó que el 
ingeniero Domínguez continuara ejerciendo esta función.   

“Yo fui quien propuse a mis demás colegas la reelección del rector como coordinador 
de la mesa. Es una persona que tiene amplio conocimiento sobre el mundo 
universitario, es caracterizado por su dinamismo, claridad de ideas y un propósito de 
unión e integración interuniversitaria en la región” subrayó el padre Balaguera 
Cepeda. 

Domínguez González agradeció la oportunidad dada a la Universidad de los Llanos 
de ocupar esta representación, y pidió que se mantuviera el ánimo de estar unidos a 
favor de la educación superior y el diálogo constante que recoge el sentir de  
docentes, administrativos, padres de familia y más de 20 mil estudiantes de la región 
que conforman la familia universitaria. 

Los asistentes a la reunión expresaron la importancia de darle continuidad a los 
procesos que se vienen gestionando desde este espacio de interacción, en el que se 
discuten los principales aspectos en términos de educación para la región y se aporta 
en la concepción de una política educativa. 

La intención de la mesa es seguir trabajando de manera mancomunada en acciones 
como las redes de bibliotecas, oficinas de Admisión y Registro Académico, Medio 
Ambiente, Deserción, y  otras propuestas que sean tenidas en cuenta o solicitadas 
desde el sector productivo y gubernamental.  

La reelección se llevó a cabo hoy en las horas de la mañana.  


